



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

29/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Creel defendió al Frente Amplio por México

Tras el anuncio de la disolución del Frente Amplio por México, Santiago Creel salió en defensa al asegurar que el proyecto se caracteriza por la legalidad, unidad y cohesión.

El Presidente de la Cámara de Diputados recordó que la coalición es una muestra de la fortaleza, esfuerzo y ganas que tienen el PRI, PRD y PAN por terminar con los gobiernos autoritarios y mejorar el futuro del país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALDqpZk5b8BfemQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215257&parId=75F18D3264FEE48F%215256&o=OneUp>